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H I R O S H I M A 

第１１５６回例会 

 

日 時 ： 令和２年１１月１２日 （ 木 ） １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      宮島の間 

出席者 ： ３９名 

講 師 ： 原  肇 氏（広島工業大学名誉教授／工学博士） 

演 題 ： ニューラルネットワーク 

紹介者 ： 河 村   康  会員 

ｏ 中川会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 田村広報副委員長 

ｏ 2020-2021 年度第１回国際キワニス日本地区役員会報告 中川会長 

本年度第一回目の地区役員会は新型コロナ感染防止のため、10 月 30 日（金）に

Zoom によるリモート会議で開催された。冒頭、増田好平日本地区ガバナー（東京

クラブ）から、①キワニスクラブの活動は楽しくなければならない ②キワニスク

ラブの活動でコロナ感染やクラスターの発生があってはならない と挨拶があっ

た 

以下、決定事項から重要なことや当クラブ関連のことを報告 

◆ 会員増強 

 最重要課題として各クラブで会員増強に取り組む 

◆ 日本地区年次総会開催地 

 2021 年 9 月 9 日（木）～10 日（金）HOTEL SHIROYAMA kagoshima  

（鹿児島クラブ） 

 2022 年 9 月 8 日（木）～9 日（金）神戸ポートピアホテル（芦屋クラブ） 

 2023 年 9 月？日（木）～？日（金）ホテル日航金沢（金沢クラブ） 

◆ 国際年次総会(国際大会)、アジア太平洋総会(ASPAC 大会)の新型コロナ影響 

 ASPAC 大会…5/13,14 にリモートの「ASPAC-e 大会」を開催 

 国際大会…6/24（木）～27（日）に米国ソルトレークシティで実開催と 

 リモートのハイブリッド開催 

◆ キワニスドール転売対応について 

（キワニスの奉仕活動で、入院している子供達の為に贈る手作りのぬいぐるみ人形のこと） 

メルカリ（大手フリーマーケットアプリ）でキワニスドールが転売されている

ことがわかり、キワニス日本地区からメルカリにキワニスドールの出品削除を、
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続いて出品者情報の開示を依頼したがいずれも取り合ってくれない。 

転売対応策としてキワニスドール贈呈の際に「転売不可」の一筆を添付するこ

とを決め、日本地区で送付状のテンプレートを作成することになった。ちなみ

に、2005 年頃に当クラブが病院に贈呈したドールも 2 個出品されていた。 

ｏ １１月誕生会員の紹介 

 中川 桂木 吉村明 

 ※吉村明会員には 70 歳の誕生日を迎えられたので花束を贈呈 

ｏ 事務局 

１．第 51 回クリスマス家族会の中止について 

新型コロナウイルス感染の影響を考慮して 12 月 17 日（木）夜に予定していた恒

例のクリスマス家族会の開催を取り止め、翌週 12 月 24 日（木）の通常の昼例会

に振り替えることにいたしました。 

２．次回例会のご案内 

日 程：11 月 26 日（木）12：30～13：30 リーガ H 3 階「音戸の間」 

講 師：齋 藤  博 之  氏（広島県土木建築局長） 

テーマ：広島県における防災情報提供とデジフラ構想 

ｏ １１月誕生会員エピソード 

吉村明会員（ひかり不動産鑑定 代表）…日は私の誕生日を祝っていただきありがと

うございます。11 月 22 日（イイフウフの日）に満 70 才となります。広島キワ

ニスクラブに入会させていただき７年近くになりますが、図らずも先月には優

秀会員賞を戴き、また総務委員長(兼)副事務局長を拝命し緊張感が続いている今

日この頃です。 

さて仕事面ですが、来年 5 月一杯で広島県不動産鑑定士協会の 2 期 4 年の任

期が終了します。その間には西日本豪雨災害、インバウンド需要等による地価高

騰、コロナ禍による地価低迷と、様々な状況に直面してきました。 

人口減少は今日の重大な社会問題ですが、コンパクトシティ構想のある広島

市中心部は、今後も発展が期待され、地価は上昇すると予想されます。 

今後は不動産の仕事を通じて町の活性化、キワニスを通じて社会奉仕活動、家

庭サービスを通じて家内安全を、バランスを取りながらスピードを少しゆるめ

てゆっくり進んで行こうと考えております。 

その意味でも広島キワニスクラブは居心地が良く、大切にしていきたいと思

いますので、今後もよろしくお願い申し上げます。本日はありがとうございまし

た。 

ｏ 委員会 

事業企画委員会 (3 階 ロビー) 


